

タウンミーティング 聴きたい、話したい まちのこと

日 時 平成28年10月2日（日）午後2時～3時30分

場 所 学園分館（学園町会）

参加者 17人



主な意見等

参加者 まず、市長の説明に対する質問です。ごみの量が県内で一番少ないということですが、少ないというのはリサイクルの原料になるものが少ないということでしょうか、それとも、燃やすごみの量が少ないということでしょうか。

市 長 燃やすごみの量が一番少ないということです。そして、焼却後のごみは山形県や福岡県の最終処分場に搬出しています。

参加者 横断歩道の白線が消えているものが多く目に付きます。子どもたちの命を守る大切なものですが、予算はどのようになっているのでしょうか。

また、国道254号のNTTとボウリング場の間に横断歩道がありますが、信号機がありません。交通量の多い道において、信号機のない横断歩道は危険ではないでしょうか。

市 長 同じ道路でも大型車の通行量やハンドルを切る場所など、横断歩道の線が消えやすい場所もあります。消えている白線については対応できるように検討します。

また、ボウリング場の前の横断歩道については、以前、横断歩道も無く、地域からの要望で設置されたものではないかと思えます。

公安委員会が所管する内容になりますが、信号はなかなか付けられませんので、まずは横断歩道だけでもとのことで設置された経緯があるかもしれません。

参加者 防災無線については、改善されて以前よりも聞き取りやすくなりました。子どもの声は良く聞こえますが、迷い人の情報などは聞き取りにくい場合があります。もう少し聞き取りやすい声での放送に変えられないのでしょうか。

市長 私も以前から気になっていたことです。声のトーンや話し方で変わる場合がありますので、検討します。

参加者 電柱に付いている防犯灯が消えたら市役所に連絡しますが、防犯灯の場所を示す表示の位置が高いこともあり見えない場合があります。また古いものも見にくいです。表示の高さや蛍光表示などを検討できないのでしょうか。

また、街灯の間隔が近いところがありますが、設置場所はどのように決まっているのでしょうか。

市長 市の職員は電柱の番号から位置を確認しています。電柱の番号は東京電力の表示であるため、東京電力に確認してみます。また、街灯が切れているとの連絡をいただいた場合は、市から業者を取替の依頼をするため、正確な場所を把握するため電柱の番号を確認しています。しかし、電柱の番号が見えない場合は住所を教えてくださいました。

また、街灯の間隔は地域の要望で追加した可能性があると思います。併せて、LED ライトに変わったことで明るさが上がり、間隔が狭いと感じる場合もあるかと思えます。

参加者 新しくできたセブンイレブンと旧ジャパンホームセンター駐車場の間の道をもっと少し整備してもらえないでしょうか。草が生えていて街灯も無くひどい状態です。

市長 市道であるかなど、確認してご連絡します。

参加者 防災機器の購入費として20万円の補助を受けました。購入できるものにはリストがあり、15品目に限られています。学園分館と西原小学校との連絡で使用するために、小さな防災用の携帯電話をその品目に追加してもらえないでしょうか。

市長 災害の状況にもよりますが、町会の中で連携を取りたいとの考えであれば、検討の余地はあると考えます。

参加者 路線バスについて、小周りの路線のみで市役所（本庁）へ向かうものはありません。幹線道路を往復できるものとして、現在は西武バスがありますが本数が少ないので市として路線バスを増やして欲しいです。路線は民間と競合しないようにとのことですが、民間と同じ路線でも空いている時間帯に走行するものを市で用意するなどの検討はできないでしょうか。

市長 市のバスを路線に入れると、それを理由に民間は採算がとれない場合等は路線を廃止してしまうなどの問題があります。

また、市としては市民へ公平に交通を提供するという必要もあります。現在、地域にバス路線がないところもありますので、そのあたりも考慮して路線を検討しなければならないと考えています。

参加者 ヤマハ跡地は企業と住宅になります。現在、西原小は生徒数が少ないので、新たにできる住宅地域を西原小の学区にして欲しいと思います。以前、嘆願書に署名をしましたが、嘆願書は届いているでしょうか。また、全体的に学区の編成などは考えられているのでしょうか。西原小がなくなるという噂もあります。

市長 西原小を廃校にするという話は全くありません。嘆願書に署名をお願いする場合は誤解を招かないようお願いをしたところです。

適正な児童数というものもありますので、学区の見直しも必要になりますが、別の学区の学校の方が近くなってしまふなど、いろいろ

ると難しい問題があります。

学区については線引きで完全に分けてしまうのではなく、一部については選択できるなど検討していきたいと思います。